



# DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Xóchitl Gálvez tuvo una audiencia privada con el Papa en el Vaticano, desde donde compartió en redes sociales fotografías y el siguiente comentario: "Me reuní en el Vaticano con Su Santidad @Pontifex\_es a quien reafirmé mi fe por Dios y la iglesia católica. Sostuvimos un diálogo cordial e intercambiamos puntos de vista sobre la cultura del descarte, que consiste en la marginación a todo aquello que no produce, así como sobre diversas crisis que enfrenta la humanidad. Me deseó la mayor de las suertes. Para mí y para mi familia fue una experiencia muy emotiva ya que tenemos profundas convicciones católicas desde hace muchas generaciones".

Claudia Sheinbaum también se reunió con el Papa Francisco, lo que generó un amplio comentario en sus redes: "Quienes me han escuchado, saben que en muchos de mis discursos repito una frase del Papa Francisco que dice: "la única manera lícita de mirar de arriba a abajo a alguna persona es cuando le das la mano para levantarse". Es una de las líneas más profundas y hermosas sobre la fraternidad y la igualdad que he escuchado. Hoy tuve el gran privilegio de ser recibida por el Papa Francisco en su despacho privado en Santa Marta. Fue una hora excepcional que nunca olvidaré, con una forma sencilla

y cálida que muestra su grandeza. Le llevé de regalo unas hermosas piezas del pueblo wixárika. Además de ser el máximo representante de la Iglesia católica, la religión de la gran mayoría de mi pueblo, tengo una profunda admiración por su pensamiento humanista. Me regaló grandes consejos de vida".

Jorge Álvarez Máynez se reunió con embajadores de la Unión Europea. Fue Dante Delgado quien dio a conocer el encuentro en su cuenta de X: "Fue un placer dialogar con los embajadores de la @UEenMexico y compartir puntos de vista de cara a las próximas elecciones. Dialogamos sobre el proyecto de nación que abandera @AlvarezMaynez y de los resultados positivos de los #BuenosGobiernos de @MovCiudadanoMX como lo acredita el de @samuel\_garcias en Nuevo León".

## NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

El exgobernador de Tamaulipas, Eugenio Hernández, que estuvo preso por el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita, será candidato al Senado por parte del PVEM. Un nuevo caso en el tema de la violencia que afecta a actores políticos del país. Álvaro Alberto Ramírez, octavo regidor del municipio mexiquense de Nezahualcóyotl, fue asesinado a disparos en la Ciudad de México. Hasta el momento se desconocen los motivos para esta acción.

De acuerdo a Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, la estrategia de su partido para ganar la mayoría en el Senado es ir en coalición con el PVEM y el PT en 20 estados y de forma separada en 12; buscan ganar tres senadores por entidad.

También Morena dio a conocer una lista con 255 candidaturas a la Cámara de Diputados, en la cual destacan nombres como Dolores Padierna, César Cravioto, Clara Luz Flores, Leonel Godoy, Ignacio Mier, entre otros candidatos.

Gustavo Madero, senador y expresidente nacional del PAN, anunció que al final de la presente legislatura se retirará de la política con el fin de disfrutar de su familia.